

HYPER BAL : GROUPES DE MUSIQUE / DJs HALLE DU PARC DU CASINO

Jeudi 24 juillet, 22H30

BACCHANTES > Bretagne et Occitanie
folk rock baroque et polyphonie païenne



Le quatuor féminin joue une musique composite et singulière, entre musique trad et musiques actuelles amplifiées, en polyphonie, en cœur et en lyrique, sur des poèmes anciens et contemporains. Accompagnée du bourdon de leur harmonium indien, leur musique à la fois de sorcières et de sages, nous embarque dans une transe atypique et une messe païenne. Bacchantes est une proposition hors du temps.

www.bacchantes.bandcamp.com

YMNK > Lille
électro-rock DIY



Multi-instrumentiste, bricoleur hyperactif de synthés qu'il conçoit et fabrique lui-même, YMNK est un bidouilleur... C'est dans la mélodie qu'il trouve la meilleure manière d'exprimer ses émotions à 100 km/h. Sa musique, expédition pop & modulaire DIY va s'aventurer autant du côté de la house psychédélique de Caribou que dans le chaos hédoniste de Dan Deacon.

Sur scène il délivre un live machine vivant et habité ... où tout arrive !

www.ymnkmusic.com

Vendredi 25 juillet, 23h

MITSUNE > Berlin
fusion folk japonaise



Le groupe réunit des artistes du Japon, d'Australie et de Grèce. Porté par deux virtuoses du shamisen à la présence magnétique, accompagnées d'un percussionniste et d'un contrebassiste tout aussi solaires, Mitsune sublime son amour de la musique traditionnelle japonaise en y insufflant des influences psychédéliques, jazz et cinématographiques, créant ainsi une expérience musicale des plus évocatrices.

www.mitsune.de

MC DANSE POUR LA PLANETE B2B REMREM X (PLANÈTE BOUM BOUM) > Paris

house - techno



Membres du collectif techno-activiste Planète Boum Boum, MC danse pour le Climat et RemremX mixent pour mettre de la teuf dans les manifs, et de la manif dans les teufs. À deux derrière les platines, elles mélangent leurs styles et démultiplient leur énergie, pour des sets politiques, jousifs et insurrectionnels. Ambiance caniculaire garantie (dans les limites de l'accord de Paris).

www.linktr.ee/planeteboumboum

Samedi 26 juillet, 23h

SIR EDWARD > Rennes
psyché pop



Né dans une brume incantatoire, Sir Edward se situe à la croisée du krautrock et d'une pop mystérieuse. La formation rennaise semble exister à la lisière de la réalité, attirant les âmes curieuses à se perdre dans un voyage traversant nappes atmosphériques et turbulences. Cette entité vivace, dont les récitals sont de véritables rituels hypnotiques, est semblable à un mirage en mouvement, emportant tout sur son passage.

linktr.ee/siredwardband

ASNA
afro - techno



Née en Côte d'Ivoire, Asna est une exploratrice sonore, attentive aux rythmes traditionnels qui influencent la musique africaine contemporaine. Elle explore une nouvelle vision qui inclut des sonorités percussives baignées de l'univers club mélangées à des patterns traditionnels tout en y intégrant les possibilités illimitées offertes par la musique électronique.

linktr.ee/asnart

MARKIZ > Sète
Push up Deep-House / Techno



Markiz clôturera la soirée avec son groove moite, de basses qui glissent sous la peau, entre élégance électrique et techno charnelle.

[instagram.com/prod.markiz](https://www.instagram.com/prod.markiz)